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Abstract (en)
The system has a fastener (3) made of elastic and electrically conducting material, and including two base plates (4, 5). The plate (4) has two tabs
(6, 7) whose ends have serrated bonding pad forming units (8, 9). A fastening and stressing unit permits to fasten and stress a printed circuit board
against the plate (4). The plates are connected by a connecting plate (19) to form an inverted Z shape.

Abstract (fr)
Ce système de fixation et de mise à la masse d'une plaque de circuit imprimé (1) est caractérisé en ce qu'il comporte une agrafe (3) réalisée
en matériau élastique et conducteur de l'électricité et comportant une première (4) et une seconde (5) plaques d'appui munies de moyens de
contact (6, 8, 9, 10, 11, 12, 13) respectivement avec la plaque de circuit imprimé et le plan de masse, des moyens (17, 18) d'accrochage élastique
et de sollicitation de la plaque de circuit imprimé contre la première plaque d'appui (4) et entre les deux plaques d'appui (4, 5), des moyens de
raccordement formant entretoise (19). <IMAGE>
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